



Ambulante Orthopädie in Siegen langfristig gesichert

MVZ der Sportklinik Hellersen übernimmt Praxis von Dr. Michael Brock und Thomas Trögele

Das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) der Sportklinik Hellersen integriert eine orthopädische Praxis in Siegen, die bislang von Dr. Michael Brock und Thomas Trögele geführt wurde. Mit diesem Schritt stellen die beiden Orthopäden frühzeitig die Weichen für eine verlässliche Zukunft der Praxis und sichern zugleich die ambulante orthopädische Versorgung in Siegen und Umgebung nachhaltig ab.

„Uns war wichtig, rechtzeitig Verantwortung für die Zukunft der Praxis zu übernehmen, für unsere Patienten ebenso wie für unser Team“, erklärt Dr. Michael Brock und meint weiter: „Gerade in einer Region wie Siegen ist es entscheidend, tragfähige Strukturen zu schaffen, damit medizinische Versorgung langfristig erhalten bleibt.“

Für die Patienten bleibt der Praxisalltag unverändert. Standort, Öffnungszeiten, das eingespielte Praxisteam sowie die gewohnte medizinische Betreuung bestehen fort. Gleichzeitig eröffnet die Anbindung an das MVZ der Sportklinik Hellersen neue Perspektiven im Hintergrund. „Mit der Sportklinik Hellersen haben wir einen starken und bekannten Partner an unserer Seite, der Kontinuität gewährleistet und zugleich neue Entwicklungsmöglichkeiten eröffnet“, ergänzt Thomas Trögele.

Die Praxis steht weiterhin für eine klassisch-konservative Orthopädie mit langjähriger Erfahrung in der Behandlung von Erkrankungen des gesamten Bewegungsapparates. Die bewährten medizinischen Schwerpunkte bleiben unverändert bestehen. Im Mittelpunkt stehen unter anderem die konservative Arthrosebehandlung, Chirotherapie und sportmedizinische Betreuung sowie etablierte Therapieangebote wie Akupunktur, Stoßwellentherapie und eine umfassende physikalische Therapie. Perspektivisch profitiert die Praxis von der engen Anbindung an die Sportklinik Hellersen, die zusätzliche Impulse ermöglicht und die kontinuierliche Weiterentwicklung der medizinischen Arbeit unterstützt.

„Die Sicherstellung einer wohnortnahmen fachärztlichen Versorgung ist eine der zentralen Herausforderungen im Gesundheitswesen“, sagt Dirk Burghaus, Vorstandsvorsitzender der Sportklinik Hellersen und Geschäftsführer des MVZ und führt weiter aus: „Gerade in Regionen abseits der großen Ballungsräume braucht es Akteure, die Verantwortung übernehmen und bestehende Strukturen aktiv sichern. Die Übernahme der Praxis in Siegen ist deshalb ein bewusster Schritt, um medizinische Kompetenz in der Region dauerhaft zu erhalten, weiterzuentwickeln und zukunftsfähig aufzustellen.“

Das Medizinische Versorgungszentrum an der Sportklinik Hellersen ist ein Zusammenschluss niedergelassener Ärzte im Märkischen Kreis. 2006 gegründet, wurde das MVZ stetig erweitert und bietet mit seinen Fachärzten für Orthopädie und Neurochirurgie eine integrierte fachübergreifende Einrichtung zur Diagnostik und Behandlung von Gelenk- und

Rückenerkrankungen. Abgerundet wird das Leistungsportfolio mit einer Anästhesiologischen Praxisklinik.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen
Marketing und PR, marketing@hellersen.de
Sarah Burghaus, Pressesprecherin, Head of Marketing, PR & Customer Service
Sarah.Burghaus@hellersen.de